
 
 
 

 

 
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 107/2021 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer que, por meio da Secretaria Municipal de Educação, Cultura e 
Desporto, se digne de empreender esforços no sentido de que seja mantido o 
funcionamento da Escola de Ensino Infantil de Diamante, que beneficia cerca de 
quarenta alunos em idade de creche. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 17 de 

novembro de 2021. 
 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

 
Justificativa 

 
Com a apresentação do presente Requerimento este Vereador tem o objetivo 

de atender aos pedidos da comunidade de Diamante e adjacências por soluções quanto 
ao clima de intranquilidade que vem assolando aquela comunidade.  

 
Ocorre que há uma unidade de ensino em Diamante que atende mais de trinta 

crianças em séries iniciais que, segundo informações dos moradores, está prestes a 
ter seu funcionamento desativado pela Secretaria Municipal de Educação, Cultura e 
Desporto e que tal situação vem obrigando os alunos a migrarem para uma escola 
localizada na Localidade de Passagem das Pedras.  

 
Esta circunstância vem gerando um verdadeiro clima de tensão entre os pais 

daquelas crianças, que passaram a ver o direito constitucional de seus filhos de acesso 
à educação ser, de certa forma, ceifado, pois a distância entre Diamante e Passagem 
das Pedras é longa e poderá acarretar insegurança para os alunos, que pertencem à 
fixa etária de dois anos e meio a cinco anos, embora a condução dos estudantes seja 
feita em ônibus e com o acompanhamento de cuidadores.  e uma certa segurança, 
inviabilizara a permanência destas crianças em salas de aulas, dificultada pela ação de 
desativação da escola. 

 
Com o intuito de garantir o direito universal à educação a essas crianças e 

valendo-se das bandeiras do bem-estar e da justiça social, carregadas pela Câmara 
Municipal, este Vereador solicita que seja ponderada a ideia de desativação da escola 
existente na Localidade de Diamante. 

 
Conto com o apoio dos Pares quanto à aprovação do Requerimento. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 17 de 

novembro de 2021. 
 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 
 
 

 


